

Protokoll der 9. Sitzung der SSV-Neustadt 2011/2012

Ort: Rathaus

Datum: 10.05.2012

Uhrzeit: 10:00 – 13:30 Uhr

Protokollant: Tim Racs

Anwesende:

- Delegierte der Berufsbildenden Schule, des Käthe-Kollwitz-Gymnasiums, des Kurfürst-Ruprecht-Gymnasiums, des Leibniz-Gymnasiums und der Realschule Plus
- Schüler und Vertreter der SVen der obengenannten Schulen
- LSV-LaVo-Abgeordneter Julio Pires
- Frau Salig

Beschlussfähigkeit: mit 9 Delegierten nicht erfüllt

TOP 1: Begrüßung & Vorstellung

TOP 2: Konzert

Frau Salig findet es schade, dass Jugendliche immer als unerwünscht angesehen werden und alle in eine Schublade gesteckt werden, zu mal jeder selbst einmal ein Jugendlicher war:

Ihr Sohn spielt in einer Band und sie hat schon einige Male selbst Konzerte organisiert. Sie hat ein Newcomer-Konzert Ende Oktober in Neustadt, eventuell in der Aula des Leibniz-Gymnasiums, geplant, würde sich aber alternativ gerne am geplanten Konzert der SSV „Sound of Schools“ Ende August im Schulhof der Realschule plus beteiligen. Frau Salig hat die SSV darauf hingewiesen, dass man sich überlegen muss, was man macht, wenn es regnet.

Die SSV begrüßt die die Unterstützung von Frau Salig, da die allgemeine Stimmung auf Grund des voran geschrittenen Jahres gedrückt war. Frau Salig wird bis zum nächsten Ak SoS Treffen am 23. Mai sich um Bands, GEMA Gebühren und Zusagen der Stadt kümmern während die Verantwortlichen der SSV noch einmal die im letzten Protokoll erwähnten Dinge bei Herrn Bürgermeister Röthlingshöfer erfragt, so dass auf dem AK ein Konzept beschlossen werden kann.

TOP 3: Bericht LSK

Die 55. LandesschülerInnenkonferenz fand vom 27. - 29. April 2012 in Bad Kreuznach statt. Neben einer angeregten Podiumsdiskussion zum Thema „Wahlalter 16“ fanden außerhalb des Plenums mehrere Arbeitskreise rund um das Thema „Demokratisierung der Schulen“ und andere bildungspolitische Themen statt. *Tim* wurde im zweiten Wahlgang kommissarisch in den Landesvorstand nachgewählt, damit ist er das zweite Neustadter Mitglied im aktuellen Landesvorstand.

Nach der Abreise aller Neustadter Delegierten wurde gegen Ende der LSK „Die Internationale“ gesungen.

Antrag: Der SSV-Vorstand möge eine Pressemitteilung herausgeben, in der die öffentliche politische Meinungsäußerung der LSV am Beispiel des Singens der Internationalen kritisiert wird, da die LSV eine GesamtlandesschülerInnenvertretung ist und eine solche Äußerung auf einer LSK nichts verloren hat.

Meinungsbild: 8 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und 2 Enthaltungen

Anmerkung: Der SSV-Vorstand hat im Anschluss an die SSV-Sitzung mit einem Vorstandsbeschluss von 4 Ja-Stimmen, keiner Nein-Stimme und einer Enthaltung folgende Pressemitteilung heraus gegeben:

„Die StadtSchülervertretung Neustadt/Wstr. kritisiert das Singen der „Internationalen“ gegen Ende der 55. LandesschülerInnenkonferenz. Der Vorstand der Stadt-SV ist der Meinung, dass ein Kampflied der sozialistischen Arbeiterbewegung nicht auf die Konferenz einer politisch freien Schülervertretung gehört. Der SSV-Vorstand vertritt die Meinung, dass die Folgen einer solchen unbedachten Aktion den Interessen der Schülerinnen und Schüler nicht zuträglich sind. Es ist nicht das erste Mal, dass die LSK dies nicht beachtet hat.

Die SSV Neustadt fordert die LandesschülerInnenkonferenz und die LandesschülerInnenvertretung Rheinland-Pfalz dazu auf, in Zukunft darauf zu achten, nur noch Anträge zu behandeln, die von ihrem Mandat gedeckt werden! Bedingungsloses Grundeinkommen, das Anstimmen der „Internationalen“ und andere allgemeinpolitische Forderungen gehören nach Ansicht der Stadt-SV nicht dazu.

In diesem Sinne "Glück auf!" ;))
Eure SSV“

Antrag: Tim und Julio sollen sich gegenüber dem Landesvorstand und der Geschäftsführung, dafür einsetzen, dass die nächste LSK im Großraum Neustadt stattfindet.

- einstimmiges Meinungsbild für den Antrag

Die Nachwahlen von LSK-Delegierten entfallen, da dieses Schuljahr keine LSK mehr stattfindet.

TOP 4: Bericht AK Medien

- **Fazit AVM Vortrag**

Am 26. April fand im Rathaus ab 17:00 Uhr die von uns geplante Informationsveranstaltung zum AV-Medienzentrum statt. Da nur 4 Lehrer und kein Schüler außer uns dort war, ist die Veranstaltung vorerst gescheitert. Die SSV bedauert dies zutiefst, da diese Informationen wichtig sind und bedankt sich bei Frau Bentz, die sich viel Mühe gegeben hat.

- **Homevideo**

Das AV-Medienzentrum hat sich den Film „Homevideo“ gekauft, so dass es möglich wäre den Film zu zeigen. Die SSV bedauert, dass sich zu nehmend Schulleitungen gegen das Vorführen des Films mit Vor- und Nachbereitung aussprechen. Dementsprechend wird die KKG SV den Film mit Unterstützung ihrer Schulleitung am Käthe-Kollwitz-Gymnasiums vorführen.

- **8com**

Der AK Medien wird sich weiterhin für die Organisation eines Vortrags zu Internetsicherheit etc. einsetzen.

TOP 5: Sitzung der Arbeitsgruppe „Jugendkultur“

Auf der ersten Sitzung der Arbeitsgruppe „Jugendkultur“, die der Kulturdezernent Herr Weigel in Zusammenarbeit mit Herrn König ins Leben gerufen hat, waren Vertreter der Stadt (Jugendamt, Kulturausschuss) und der Musikbranche sowie anderer Interessierter anwesend. Die SSV war mit drei Anwesenden vertreten. Es fand ein allgemeiner Ideenaustausch und Diskussion statt. Auf der nächsten Sitzung soll eine konkretere Planung stattfinden und unter anderem das Kulturfest 2013 von Herrn Weigel vorgestellt werden.

Um Ideensammlungen und Planung zu unterstützen hat die SSV einen Fragebogen erstellt, um das Ausgehverhalten von Neustadter Jugendlichen zu untersuchen.

TOP 6: Shuttelanbindung Winestock

Vertreter der SSV werden sich mit Herrn Beigeordneten Krist und dem Veranstalter des Winestock-Festivals und Musikhof-Betreiber Herrn Mundschau treffen, um über einen möglichen Busshuttle-Betrieb zu sprechen. Hierbei wird sich die SSV dafür einsetzen, dass die Stadt diesen kostenfrei stellt.

TOP 7: Flyer

Die Flyer, die die SSV mit der Unterstützung der Fahrschule Kampmann erstellt hat, werden in den kommenden Wochen in den Neustadter Schulen verteilt.

TOP 8: Fazit Kuchenverkauf

Am verkaufsoffenen Sonntag, den 1. April, fand in der Neustadter Fußgängerzone ein Kuchenverkauf der SSV statt, um uns bekannter zu machen und ein Startkapital zu erlangen. Dieser lief gut und die SSV hat zirka 150€ eingenommen.

TOP 9: Kommissarische Wahl eines Kassenwarts

Da die SSV jetzt eine Kasse hat, müssen wir einen Kassenwart wählen. Da hierzu nicht eingeladen wurde, ist diese Wahl nur kommissarisch und muss auf der nächsten Sitzung nachgeholt werden.

Gewählt wurde einstimmig:

Timo Roßdeutscher

TOP 10: Termine und Sonstiges

TOP 11: Verabschiedung

Nächstes Treffen: Di 5.6.2012, 8 Uhr, Rathaus